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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Analisis Tata Bahasa Tataran Sintaksis pada Teks 

Tanggapan Bertema Covid-19 Karya Siswa Kelas IX I SMP Negeri 1 Ngantru 

Tulungagung” ini ditulis oleh Rizki Shafira, NIM 12210183014, pembimbing Lilis 

Anifiah Zulfa, M.Pd. 

Kata kunci: Analisis Tata Bahasa, Konjungsi, Struktur Kalimat, Teks 

Tanggapan Siswa 

 Teks tanggapan merupakan teks yang dapat mengasah keterampilan 

menulis siswa untuk mengemukakan pendapat atau anggapan dalam bentuk tulisan 

dengan menggunakan bahasa yang jelas, objektif, dan benar. Penggunaan tata 

bahasa perlu diperhatikan dengan baik, seperti penggunaan konjungsi dan struktur 

kalimatnya. Penelitian ini dilakukan untuk meminimalisasi kekeliruan dan 

kesalahan tata bahasa tataran sintaksis pada teks tanggapan siswa. Selain itu, 

penelitian ini dilakukan untuk melatih siswa agar dapat menyusun karangan dengan 

menggunakan bahasa yang baik dan benar sesuai dengan kaidah kebahasaan bahasa 

Indonesia.  

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan 1) bentuk penggunaan 

konjungsi pada teks tanggapan bertema Covid-19 karya siswa kelas IX I SMP 

Negeri 1 Ngantru, 2) bentuk penyusunan struktur kalimat pada teks tanggapan 

bertema Covid-19 karya siswa kelas IX I SMP Negeri 1 Ngantru, 3) faktor 

penyebab munculnya kesalahan dan kekeliruan penyusunan tata bahasa tataran 

sintaksis pada teks tanggapan bertema Covid-19 karya siswa kelas IX I SMP Negeri 

1 Ngantru, dan 4) implikasi kesalahan dan kekeliruan penyusunan tata bahasa 

tataran sintaksis terhadap kualitas teks tanggapan bertema Covid-19 karya siswa 

kelas IX I SMP Negeri 1 Ngantru. Metode yang digunakan deskriptif kualitatif 

dengan teknik pengumpulan data dokumentasi, berupa teks tanggapan siswa, 

wawancara dengan guru dan siswa, serta instrumen analisis data.  Teknik analisis 

data dilakukan dengan tiga cara, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan. 

 Hasil penelitian ini menunjukkan dari 25 teks tanggapan siswa ditemukan 

kesalahan dan kekeliruan. Kesalahan penggunaan konjungsi meliputi kesalahan 

penggunaan konjungsi “dan” sebanyak 8, penggunaan konjungsi tidak baku 

sebanyak 1, dan penghilangan konjungsi sebanyak 5. Kekeliruan penggunaan 

konjungsi meliputi kekeliruan pemilihan konjungsi sebanyak 3 dan penggunaan 

konjungsi berlebihan sebanyak 5. Adapun kesalahan penyusunan struktur kalimat 

meliputi kesalahan penggunaan unsur subjek 1. Kekeliruan penyusunan struktur 

kalimat meliputi kekeliruan penggunaan unsur subjek 4, unsur predikat 1, dan unsur 

objek 1. Kesalahan dan kekeliruan yang dilakukan siswa disebabkan karena belum 

memahami dan merasa asing dengan materi, kurang sosialisasi, tidak fokus 

pembelajaran, dan kurangnya kosakata siswa. Simpulan penelitian ini menunjukkan 

bahwa sebagian besar siswa kelas IX I di SMP Negeri 1 Ngantru sudah memahami 

bagaimana penyusunan tata bahasa tataran sintaksis. Terbukti bahwa sedikit 

ditemukan kesalahan maupun kekeliruan pada teks tanggapan yang ditulisnya. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled "The Analysis of Syntax Grammar on The Response 

Texts the Theme of Covid-19 of the Ninth-Grade I Students at SMP Negeri 1 

Ngantru Tulungagung" was written by Rizki Shafira, NIM 12210183014, Advisor: 

Lilis Anifiah Zulfa, M.Pd. 

Keywords: Grammar Analysis, Conjunction, Sentence Structure, Students’ 

Response Text 

Response text is a text that can train students' writing skills to express 

opinions or assumptions in written form using clear, objective, and correct 

language. The use of grammar needs to be considered carefully, such as the use of 

conjunctions and the preparation of the sentence structure. This research is 

conducted to minimize or reduce errors and mistakes at the syntax level grammar 

in the students' response texts. In addition, this research is also conducted to train 

students to be able to compose their own essays using good and correct language in 

accordance with the Indonesian language rules. 

This study aims to describe 1) the form of errors and mistakes in the use of 

conjunctions in the response text the theme of Covid-19 of the ninth-grade I 

students at SMP Negeri 1 Ngantru, 2) the form of errors and mistakes in the 

preparation of sentence structures in the response text the theme of Covid-19 of the 

ninth-grade I students at SMP Negeri 1 Ngantru, 3) constraining factors the causes 

of errors and mistakes in the use of grammar at the syntactic level in the response 

texts the theme of Covid-19 of the ninth-grade I students at SMP Negeri 1 Ngantru, 

and 4) the implications of grammatical errors and mistakes at the syntactic level on 

the quality of the response texts the theme of Covid-19 of the ninth-grade students 

at SMP Negeri 1 Ngantru.  The method used is descriptive qualitative with data 

collection techniques using documentation in the form of student response texts, 

interviews with teachers and students, and data analysis instruments. The data 

analysis technique is carried out in the three ways, namely data reduction, data 

presentation, and conclusions. 

The results of this study indicate the 25 students' response texts found three 

errors in the use of conjunctions were found, including 8 errors in the use of wrong 

“and” conjunctions, 1 in the using non-standard conjunctions, and 5 omissions in 

conjunctions. Conjunctions as many as 3 and the error of using excessive 

conjunctions as many as 5. There are one errors in the preparation of sentence 

structures, namely errors in the preparation of the sentence structure on the subject 

element 1. Errors in the preparation of the sentence structure were found as many 

as 3 including errors in the use of the subject element 4, the predicate element 1, 

and the object element 1. The errors and mistakes made by the students do not 

understand and feeling unfamiliar with conjunctions material, students' vocabulary 

is still lacking or lacking socialization, not focusing on learning, and the lack of 

students' linguistic ability. The conclusion of this study shows that most of the class 

IX I student at SMP Negeri 1 Ngantru already understand how to arrange grammar 

at the syntactic level. It is evident or omissions in the response text he wrote. 
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 الملخص

-كوفيد ت عنوانتح على نصوص الاستجابة  لنحوا مستوى اللغةبعنوان "تحليل قواعد  البحث العلمي 
رقم ه رزقي شفيرا ، تكتبعانترو تولونج اجونج"   1-المدرسة المتوسطة الحكومية التاسع من الفصلطلاب  عند19

 الماجستير. ىزلف عنيفةالمشرف ليليس  ،12210183014القيد 
 ، نص استجابة الطالب بنية الجملة، الاقتران ،  النحو مستوى اللغة قواعد تحليل :الكلمات المفتاحية

و الافتراضات في شكل أالكتابة للتعبير عن الآراء في  الطلاب ةهو نص يمكنه صقل مهار  الاستجابةنص  
، مثل استخدام أدوات  مكتوب باستخدام لغة واضحة وموضوعية وصحيحة. يجب النظر بعناية في استخدام القواعد

 نصوص استجابة الطلاب. ء هذا البحث لتقليل الأخطاء على مستوى النحو فيالاقتران وإعداد بنية الجملة. إجرا
وصحيحة وفقًا لقواعد  ذلك ، إجراء هذا البحث لتدريب الطلاب على تأليف مقالاتهم باستخدام لغة جيدة وغير

 .اللغة الإندونيسية
 ت عنوان( شكل الأخطاء في استخدام الاقترانات في نص استجابة تح1إلى وصف  هدف البحث 

خطاء في إعداد هيكل شكل الأ( 2عانترو.  1-الحكومية المتوسطة المدرسة من التاسع الفصل طلاب 19-كوفيد
عانترو.  1-لحكوميةا المتوسطة المدرسة من التاسع الفصل طلاب 19-كوفيد تحت عنوان استجابة نص فيالجملة 

تحت عنوان   ستجابةفي نصوص ا النحو مستوى اللغة قواعدأسباب الأخطاء في استخدام كالعوامل المقيدة  ( 3
جودة نصوص عاى  النحو مستوى ةاللغ قواعد( الأخطاء على 4، و  النحو مستوى اللغة قواعد 19-كوفيد

الطريقة المستخدمة  انترو.ع 1-الحكومية المتوسطة المدرسة من التاسع الفصل 19-كوفيد تحت عنوان اباستجابة 
ب ، لاص استجابة الطمع تقنيات جمع البيانات باستخدام التوثيق في شكل نصو  الكيفيةهي الطريقة الوصفية 

لبيانات بثلاث طرق, وهي اتم تنفيذ تقنيات حليل  والمقابلات مع المعلمين والطلاب ، وأدوات تحليل البيانات.
 تقليل البينات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

 أدوات ستخداما العثور تم ، الطلاب إجابات نصوص من 25 من أنه إلى الدراسة هذه نتائج تشير
 غير الاقتران أدوات ماستخدا في واحد خطأ ,"و" الاقتران أدوات استخدام في أخطاء 8 ذلك في بما .الاقتران
وأخطاء في  3ترانات بقدر تشمل الأخطاء في استخدام أدوات الاقتران في اختيار الاق. سهو أخطاء 5 و القياسية

ية الجملة على عنا صر الموضوع . الأخطاء في بنية الجملة تشمل أخطاء إعداد بن5قترانات المفرطة بقدر استخدام الا
, وعنا 1صرالمسند , العنا4. الأخطاءفي تجميع هيل كل الجملة تشمل أخطاء في استخدام عنا صر الموضوع 1

 ومفردات ، الاقتران مادة نع غريبون نهمبأ ويشعرون يفهمون لا أنهم هو الطلاب يفعله ما الأخطاء.   1صرالكائن 
 .متوفرة غير للطلاب اللغوية والعوامل ، التعلم على تركز ولا ، الاجتماعية التنشئة إلى وتفتقر ، مفقودة الطلاب

عدادية يفهمون عانترو الإ 1-المتوسطة الحكومية تظهرخاتمةهذه الدراسة أن معظم طلاب الصف التاسع الأول
ك بعض الأخطاء أو الحذف تيب القواعدالنحوية على المستوى النحوى. من الواضح أنه كانت هنابالفعل كيفيفة تر 

  في نص الردالذي كتبه.


